

V10-522-2: Kein Climate Engineering mit uns

Antragsteller*innen Frodewin Brumshagen

Von Zeile 887 bis 893:

~~Zweitens lässt die Methode der CO₂-Speicherung (CCS) die Fehlannahme zu, dass nach den Plänen zur 1,5-Grad-Grenze überzählige Emissionen danach wieder "zurückgeholt" werden können. Diese Rechnung geht jedoch gesamtheitlich betrachtet nicht auf, da diese Emissionen in der Zwischenzeit, bis sie abgefangen werden, zu einem Temperaturanstieg führen können, der die Kippelemente des Klimas aktiviert. Eine unaufhaltsame Aufwärtsspirale der Erderwärmung ist die Folge.~~

Zweitens ist es ein Irrglaube, dass die Folgen des Klimawandels mit Hilfe von CDR zurückgedreht werden können, da in der Zwischenzeit einige Kippelemente ausgelöst werden können, die irreversible Temperaturanstiege mit sich bringen. Eine unaufhaltsame Aufwärtsspirale der Erderwärmung ist die Folge. Dass wir also über ein „CO₂-Konto“ verfügen, welches wir kostenlos überziehen können, ist also eine falsche Annahme.